



- 学校教育目標（具体目標）
- 進んで学び考える子ども（知育）
 - 思いやりのある子ども（徳育）
 - 元気でねばり強い子ども（体育）

紅に染まって私たちの目を楽しませてくれた校庭の木々は、寒さが増すと共に葉を落とし冬支度の準備に入りました。子供たちは寒さに負けず、元気いっぱい校庭を走り回っています。まさに“風の子”です。とはいえ、かぜやインフルエンザの流行が心配されます。子供たちの健康管理に十分留意していただき、健康で充実した日々を過ごし、一年の締めくくりができるよう御支援をお願いします。

ふるさと学習の推進 ～ふるさと片岡、そして矢板のよさを知り、愛着をもつために～

矢板市学校教育の指標に『子どものよさを伸ばし、ふるさとを愛する心と自ら学ぶ力を育てる教育の実践』が示されており、本校においても「ふるさとを愛する心」を育むため、さまざまな活動に取り組んでいます。ここでは、3年生と4年生の「ふるさと学習」について紹介します。



【りんご作りのお話を聴く】

第3学年「澤観音寺訪問といんご狩り(福田りんご園)体験」

＜児童の感想から＞

- ・りんごができるまでには、1年間かけた手間が必要であることが分かった。矢板のりんごをいっぱい食べたい。
- ・お話を聞いた後のりんごは、いつもよりおいしかった。
- ・澤観音寺をはじめ、矢板には昔から守られてきた大切なものがたくさんある。これからも守っていききたい。

第4学年「間伐材を利用した木工クラフトと森林展示館見学」

＜児童の感想から＞

- ・物を作る体験や高原山の動物、植物を見ることができる森林展示館へ行って、矢板が好きになりました。
- ・きれいな虫や動物、植物がいっぱいいる高原山はすごい。
- ・いいところが矢板にはたくさんあるんだな。ますます矢板が好きになりました。



【間伐材でえんぴつ作り】

多くの方の応援や参観に感謝

矢板市小学校球技大会

12日（水）に市内小学校サッカー、バスケットボール大会が開催されました。本校の代表選手は、練習の成果を発揮し、よく健闘しました。これからも楽しくスポーツに親しんでほしいと思います。

片岡コミュニティ文化祭

16日（日）に片岡公民館において開催され、多くの作品を展示すると共に、合唱部が芸能発表会に出演し、美しいハーモニーを披露し、会場を魅了しました。

土曜日授業「学習発表会」

22日（土）に本年度2回目の土曜日授業を学習発表会として行いました。それぞれの学年、学級でこれまでの学習の成果を発表することができました。多くの方に参観いただき、ありがとうございました。

お知らせ ～12月の主な行事予定

- ◆ 5日（金）人権講話 人権擁護員 笹沼卓夫氏による講話
校内人権週間の取り組みの一つとして、朝会時に行います。
- ◆ 17日（水）持久走大会 校庭を使用します。詳しくはお知らせの通知を御覧ください。
注 駐車場は片岡公民館を御利用ください。